



Paul Klee Gymnasium

Pérenchiesstraße 3
51491 Overath

Tel 02206-90509-60, -65

Fax 02206-90509-99

sekretariat@pkg-overath.de

Overath, den 25.06.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern,

aus aktuellem Anlass möchten wir euch und Sie zu einer Spende aufrufen.

Eigentlich hätte jetzt im Frühjahr der Sporttag stattgefunden und bei diesem auch der Sponsorenlauf der sechsten Klassen, der Lebenslauf. Viele von euch Schülerinnen und Schülern haben dabei schon selbst mitgemacht und ihr wisst, dass ihr durch euer Engagement immer viel Geld zusammenbekommen habt. Das war immer richtig toll!

Dieses Jahr konnte der Lauf wegen des Coronavirus, wie so vieles Andere auch, leider nicht stattfinden.

Vor wenigen Tagen erreichte die Schule ein Brief, in dem Neto, der Vorsitzende des Bildungszentrums Mandacaru (viele kennen ihn schon von seinen Besuchen bei uns im PKG) beschreibt, wie es den Brasilianern und speziell den Menschen in der Stadt Pedro II geht, in der sich Mandacaru engagiert (Den Brief von Neto Santos finden Sie angehängt an diese Mail und ebenso auf der Homepage des PKG). Die Öko-Schule ist schon seit Wochen geschlossen, ebenso der Kindergarten. Vielen Menschen, die in normalen Zeiten über ihre Einkünfte z.B. auf dem Wochenmarkt einigermaßen über die Runden kommen, fehlt es jetzt völlig an Verdienstmöglichkeiten. Das Essen im Kindergarten, das für die Kleinen so wichtig ist, fällt natürlich jetzt auch weg. Der Staat behindert z.T. die Maßnahmen gegen Corona. In den Medien können wir entnehmen, dass die Zahlen der an Corona erkrankten und verstorbenen Menschen in Brasilien extrem gestiegen sind und weiter steigen.

Die Mitarbeitenden des Bildungszentrums versuchen, die Menschen in Pedro II auch jetzt zu unterstützen. Sie packen Essenspakete für die ärmeren Familien und versorgen diese auch mit Mund-Nasen-Bedeckungen und Desinfektionsmitteln.

In den vergangenen Wochen und Monaten haben auch wir erlebt, was diese Pandemie für unser Leben bedeutet. Und viele Menschen haben gemerkt, wie wichtig es ist, sich in dieser Zeit gegenseitig zu unterstützen und sich auf seine Freunde und die Familie verlassen zu können.

Daher dachten wir, dass es eine gute Sache wäre, wenn wir auch in der Coronakrise einen Weg finden, Mandacaru und damit auch die Jugendlichen und Kinder in Pedro II zu unterstützen. Einen herzlichen Dank an Frau Dr. Rothenbücher und Frau Krohn, die die Idee hatten, die Reste der Klassenkasse zu spenden!

Deshalb bitten wir Sie und euch heute um eine Spende zu Gunsten des Bildungszentrums Mandacaru!

Falls Sie und ihr das Projekt in Brasilien auch in diesem Jahr unterstützen möchtet, überweisen Sie/ überweist Ihre/ eure Spende bitte auf das Schulkonto unter dem Stichwort „Lebenslauf 2020 Corona“. Die Kontoverbindung ist: Paul Klee Gymnasium Overath, IBAN: DE 62 3706 2600 0002 0420 29.

Herzlichen Dank!

Muito obrigada!

Für die Schulleitung
David Hubert

Für die Fachschaft Religion
Sandra Schmidt